

2.247. Solarstromerzeugung auf dem Dach von Tass GmbH

1. Blatt

17.12.05

In Groß Lüsewitz entsteht bisher größte Solaranlage

KH-Verein Groß Lüsewitz
Archiv

Groß Lüsewitz. Es ist die bisher größte Photovoltaikanlage, die die Solar Concept Nord GmbH im Raum Rostock je installiert hat. Auf dem Dach des Groß Lüsewitzer Unternehmers Helge Schulz (39) bauen der 45-jährige Andreas Ott und Oliver Simbach (24) von Solar Concept Nord eine rund 230 Quadratmeter große Solaranlage auf.

Das Dach der Tass GmbH Groß Lüsewitz – das Unternehmen rüstet Fahrzeuge mit Inneneinrichtungen, Aufbauten und Reha-Technik aus – wird ab Mitte nächster Woche regelrecht glänzen, sobald die Sonne am Himmel strahlt. „Die Idee, eine Solaranlage aufbauen zu lassen“, erzählt Helge Schulz, „kam mir vor

zirka einem Jahr. Ich denke, dass das eine gute Geldanlage ist.“

29,9 Kilowatt besitzt die Anlage. Die Solar-Concept-Mitarbeiter haben auf dem Flachdach zuerst ein Gerüst aufgebaut, das die einzelnen Solarmodule in der richtigen Position zur Sonne ausrichtet.

„Der Netzbetreiber ist verpflichtet, Anlagen, die 30 Kilowatt nicht überschreiten, ohne Antrag anzuschließen und 20 Jahre lang pro erzeugtem Kilowatt knapp 52 Cent an den Besitzer der Anlage zu zahlen“, erklärt Thoralf Strupp, Regionalleiter der Solar Concept Nord GmbH. Nach etwa zehn Jahren soll der Stromverkauf die Kosten der Anschaffung abgedeckt haben. V. H.



Helge Schulz (2. v. l.) schaut zu, wie das erste Solarmodul auf seinem Dach installiert wird. Rechts: Thoralf Strupp, Regionalleiter Solar Concept Nord. Foto: V. H.

ANZEIGE